



ビュー京ヶ岳（清里区）付近から撮影



そばと景色を堪能

清里新そばまつり（清里区） 11/9（土）

昼時を迎えると、続々と人が訪れ、おいしそうに旬のそばを味わっていました。

また、素敵な風景も楽しめました。

（市民カメラマン 竹田 敬司さん）

地の酒と食を味わう

第14回越後・謙信SAKEまつり2019（高田本町商店街） 10/19（土）、20（日）

全国から訪れた多くの人でにぎわいました。日本酒やワインのほか、発酵食品など上越の食の屋台も多くあり、お酒を飲まなくても楽しめるイベントだと思いました。

（市民カメラマン 金子 武さん）



第34回国民文化祭・にいがた2019
第19回全国障害者芸術・文化祭にいがた大会



合唱の祭典（上越文化会館）
11/10（日）

全国から合唱団が集い、美しいハーモニーを奏でました。午後には、市内の小・中学生や高校生などを含む総勢230人の新潟県合唱連盟合同合唱団が、迫力ある歌声を披露していました。

（市民カメラマン

古川 和久さん）



県内各地から、多様な価値観で創作した公募作品が展示されていました。作者が独自の視点や手法で作った作品を、来館者は熱心に鑑賞していました。

上越オール・ブリュット
公募展（ミューゼ雪小町）
10/26（土）～29（火）